

afectado por Acuerdos de Centros en Crisis, efectos laborales de los Acuerdos de ámbito autonómico, Formación, Titulaciones...) y avances hacia la ANALOGÍA en sus aspectos SALARIALES y de JORNADA con el personal funcionario del mismo nivel, y entre personas de niveles concertados y no concertados, en coherencia con nuestra defensa de iguales condiciones laborales para trabajos del mismo valor.

Asimismo planteábamos la necesidad de adaptar el Convenio al Acuerdo de Solución Extrajudicial de Conflictos, a la Ley de Salud Laboral, introducir elementos de Acción Positiva para las trabajadoras de un sector mayoritariamente femenino, y revisar Contrataciones y Ambito.

Manifestábamos que era un buen momento -en vísperas de las Transferencias Educativas generalizadas a todas las Comunidades Autónomas, recién abierta la Mesa de Enseñanza Concertada con el MEC, pendientes de Acuerdos Laborales de ámbito superior, y sin excesivas presiones salariales- para reflexionar en profundidades sobre la situación de nuestro SECTOR.

Los sindicatos habíamos renunciado expresamente a introducir peticiones concretas que nos alejasen de ese objetivo de reflexión global.

LAS PATRONALES PRETENDEN REDUCIR LOS EXCASOS DERECHOS QUE TIENEN LOS TRABAJADORES DE LOS CENTROS CONCERTADOS.

LA PROPUESTA PATRONAL ES UN ATAQUE A ESE ESPÍRITU CONSTRUCTIVO QUE HABÍAMOS PLANTEADO, Y PONE LA NEGOCIACIÓN DESDE EL PRINCIPIO, AL BORDE DE LA RUPTURA CON SU PROPUESTA.

- COMUNICAMOS A TODOS LOS AFILIADOS Y AFILIADAS PERTENECIENTES A LA ENSEÑANZA PRIVADA QUE EL DÍA 22 DE MAYO HABRÁ UNA REUNIÓN CON DELEGADOS DE OTRAS PROVINCIAS EN LA SEDE DEL SINDICATO DE CCOO EN TALAVERA DE LA REINA. Es importante vuestra asistencia porque pretendemos recoger todas vuestras sugerencias, preocupaciones y necesidades, sobre todo de Formación, para incorporarlas a nuestra acción sindical. Los interesados poneos en contacto con nosotros.

INFORMACIÓN SOBRE LA MARCHA A MADRID DEL SABADO 17 DE MAYO EN DEFENSA DE LA ESCUELA PÚBLICA.

RUTA 1 (a cargo del sindicato STE): salida de TOLEDO (10,00 horas, desde el Hotel Mayoral), parada en ILLESCAS (10,30 horas, en la Estación de Autobuses) y llegada a MADRID a las 11,00 en Atocha.

RUTA 2 (a cargo de CCOO): salida de TALAVERA DE LA REINA (10,00 horas, en Arcos del Prado) y llegada a MADRID a las 11,00 en Atocha.

RUTA 3 (a cargo de PSOE): salida de QUINTANAR DE LA ORDEN (10,00 horas en Estación de Autobuses), parada en OCAÑA (10,30 en Estación de Autobuses) y llegada a MADRID a las 11,30 en Atocha.

RUTA 4 (a cargo de UGT): salida de CONSUEGRA (10,00 en Estación de Autobuses), parada en MADRIDEJOS (10,30 en Estación de Autobuses) y llegada a MADRID a las 11,00 en Atocha

El recorrido de la manifestación sera el siguiente: Atocha-Plaza de Jacinto Benavente-Sol-Alcalá. Comenzará en Atocha a las 12,00 y finalizará ante la sede del Ministerio de Educación y Cultura a las 15,00 aproximadamente. La vuelta se hará sobre las 16,00.

OS ROGAMOS QUE OS PONGÁIS EN CONTACTO CON NOSOTROS PARA CONFIRMAR ASISTENCIA ANTES DEL DÍA 14 DE MAYO. LLAMADA A LOS TELÉFONOS 255110 DE TOLEDO Y 828173 DE TALAVERA DE LA REINA.

LLAMAMIENTO A LOS QUE CREEN EN LA ESCUELA PÚBLICA.

Una vez más -quisiéramos que fuera la última y definitiva- os convocamos para una nueva movilización en defensa de un principio tan fácil de compartir como éste de la ESCUELA PÚBLICA. Hoy es absolutamente necesaria una reivindicación masiva, multitudinaria, por las calles de Madrid, que reclame por enésima vez el mantenimiento en condiciones dignas de un sistema educativo público y de calidad (de una calidad real y verificable, que no se limite a las cínicas declaraciones ministeriales, que defienden la Enseñanza Pública al tiempo que la desmontan en la política diaria de los hechos). Puestos que somos todos trabajadores de la Enseñanza Pública, todos estamos comprometidos en esta Marcha a Madrid para defender lo que es de todos. Si creéis que estamos abusando de vuestra voluntad y de vuestro compromiso, pensad que es la única forma de quebrar la voluntad de un gobierno empeñado en masacrar un proyecto común en el que todos deberíamos creer con más convicción. Así pues, necesitamos veros a todos en Madrid, a los comprometidos de siempre y a los indecisos, a los que dudan, a los que se excusan en la duda y a los convencidos de que la respuesta es necesaria, siquiera sea por dignidad personal. Porque la razón de esta manifestación merece la pena. Y porque sería una gravísima inconsecuencia que nosotros mismos dejáramos de apoyar y defender la Escuela Pública. Os necesitamos a todos. Es preciso que nuestra movilización personal se transmita además a la gente que tenemos cerca -compañeros, amigos, familiares, vecinos-, y logremos así un efecto multiplicador, de modo que seamos muchos y parezcamos aún más. Que nuestra defensa de la Escuela Pública sea tan sonora y numerosa que nadie pueda soslayarla sin sonrojarse.

17 de MAYO. 12,00 EN ATOCHA

VAMOS A MADRID.

POR UNAS TRANSFERENCIAS DIGNAS.

NI UNA AGRESIÓN MÁS A LA EDUCACIÓN PÚBLICA.

